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Lleno de la Palabra, poder y esperanza por el cielo

Todos los miembros de Manmin alrededor del mundo ofrecen 
adoración a través de GCN y la Internet

Los servicios de adoración de la iglesia llenos de las 
obras del Espíritu Santo están llenos también de vida. 
Los servicios de adoración deben ser ceremonias en las 
cuales las personas puedan ofrecer adoración, alabanza 
y gloria a Dios. Ellos dieron gracias y exaltaron a Dios el 
Creador al ofrecer el servicio. La Iglesia Central Manmin 
transmite sus servicios de adoración a través de GCN 
(www.gcntv.org) y la Internet para que las personas en 
más de 10.000 iglesias filiales y asociadas pueden unirse 
a los servicios. Todos los servicios y el proceso completo 
de cada uno de ellos son ofrecidos en espíritu y en 
verdad solo para Dios.

Muchos invitados de dentro y fuera de Corea han 
visitado la iglesia y han asistido a los servicios. Ellos 
dijeron que sentían que fue como estar en el cielo y que 
llegaron a entender lo que un verdadero servicio de 
adoración es a través de los servicios de Manmin. La 
primera razón para esto es que la iglesia está llena de 
la palabra de vida que el Pastor Principal, Dr. Jaerock 
Lee, ha recibido de Dios a través del ayuno y la oración. 
Sus sermones enseñan que solo cuando circuncidamos 
nuestro corazón y nuestra alma prospera, podemos 
emanar la fragancia de Cristo. A través de los sermones 
la sed espiritual de los miembros queda saciada.

La Pastora Youngran Park ha llevado a cabo su 
ministerio en EE. UU., no obstante se sentía limitada en 
su ministerio. Ella llegó a conocer acerca de la Iglesia 
Central Manmin a través de búsquedas en la Web. La 
pastora declaró: «Pensaba que era imposible vivir por la 
Palabra que dice: “Sed, pues, vosotros perfectos, como 
vuestro Padre que está en los cielos es perfecto” (Mateo 

5:48). Sin embargo, el Dr. Jaerock Lee ha mostrado a 
los creyentes al rededor del mundo por medio de los 
mensajes de vida que sí es posible vivir mediante la 
Palabra. Cada vez que escucho el mensaje que está lleno 
de la bondad y el amor perfecto, me arrepiento con 
sollozo y lágrimas, y limpio la suciedad de mi vida». Al 
igual que ella, muchas personas alrededor del mundo han 
llegado a ser fervientes mientras escuchan sus sermones 
y escuchan acerca de los muchos testimonios del poder 
de Dios. Incluso han llegado a incrementar su fe. Por 
otra parte, muchas personas han sido sanadas de sus 
enfermedades, han recibido respuestas a sus oraciones y 
bendiciones a través de la oración por los enfermos que 
se hace después del mensaje.

La hermana Marixa Pérez de la Iglesia Manmin de 
Colombia, dijo: «Me preguntaba de qué manera podía 
llevar una vida cristiana apropiada. Más o menos al 
mismo tiempo escuché uno de los sermones del Dr. 
Jaerock Lee a través de Enlace TV, un canal líder en 
los países de habla hispana. Fui tocada en gran manera 
y me registré en la Iglesia Manmin de Colombia. 
Los sermones del Dr. Lee llevan a las personas a ser 
despertadas y nos ayudan a alcanzar y experimentar al 
Dios vivo mediante las señales, los prodigios y las obras 
poderosas como está escrito en la Biblia. Fui sanada de 
una infección sinusal alérgica y mioma uterino. Mi hijo, 
que tiene síndrome de Down, llegó a ser un niño sano, 
cariñoso y amigable. En la actualidad mi familia es feliz 
en el Señor».

La hermana Yulia de Reino Unido dijo: «Cuando 
escuché el sermón del Dr. Lee por medio de TBN Rusia, 

mi corazón fue inmediatamente atraído al sermón sin 
saber el porqué. Desde ese momento en adelante, comencé 
a esperar por los programas del sermón que se transmitían 
dos veces al día. También comencé a ofrecer los servicios 
de adoración de la Iglesia Central Manmin con mi familia 
a través de la Internet. Debido a la diferencia horaria, 
debíamos asistir al Servicio Dominical Matutino a las 
tres y treinta de la madrugada y a las siete de la mañana 
para el Servicio Dominical Vespertino, pero el mensaje 
para nosotros era tan dulce como la miel. Estábamos 
muy felices». En la actualidad la hermana Yulia ha 
solucionado muchos de los problemas en su vida. Ella se 
encontraba agradecida por el hecho de poder ver, escuchar 
y experimentar las obras poderosas.

Ad icionalmente ,  la  ig lesia  Man min posee 
presentaciones de alta calidad las cuales expresan la 
hermosura del cielo. Las presentaciones glorifican a 
Dios y añaden llenura del Espíritu Santo y esperanza por 
el cielo a los miembros. El Comité de Artes Escénicas 
consiste en aproximadamente 1000 miembros de 
la iglesia y está dirigido por las pastora Heejin Lee. 
Ellos ofrecen alabanzas especiales en los Servicios 
Dominicales Vespertinos, la Vigilia entera del viernes, 
y llevan a cabo actuaciones en Pascua, Aniversarios y 
Navidad. 

En Juan 4:24, Jesús dijo: «Dios es Espíritu; y los que le 
adoran, en espíritu y en verdad es necesario que adoren». 
En este año 2016, vamos a ofrecer nuestra vida a Dios 
como un sacrificio santo mediante la comprensión de la 
voluntad de Dios mediante la ayuda del Espíritu Santo y 
mostrar nuestro amor a Dios con todo nuestro corazón.

Los miembros de Manmin, incluyendo las 10.000 iglesias asociadas y filiales, sienten el amor de Dios y experimentan las obras del cambio y vida por medio de los servicio de adoración y también 
reciben bendiciones en espíritu y cuerpo. Arriba, el santuario principal; abajo, arreglo de flores en el altar; Vigilia entera del viernes, el Comité de Artes Escénicas, y pastores de otros países
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

En esta ocasión quiero tratar el fruto de la 
fi delidad, uno de los nueve frutos del Espíritu 
Santo, y cómo difiere de la fidelidad a los 
ojos de la gente del mundo. Aquellos que son 
espiritualmente fieles, son tesoros en el reino 
de Dios y emanan un aroma fragante.

1. La fi delidad hace más de lo que se 
nos ha confi ado.

No decimos que los trabajadores son fi eles 
por simplemente cumplir con las tareas por 
las cuales se les paga. Podemos decir que 
simplemente hicieron su trabajo o incluso que 
lo hicieron bien, pero no podemos decir que 
son fieles por hacer lo que se espera y se les 
paga por hacer. Solo aquellos que hacen más 
de lo que se les paga pueden ser reconocidos 
como “fi eles”. 

Dichos trabajadores no trabajan con 
renuencia, ni piensan acerca de lo mínimo que 
deben hacer para recibir el pago. Ellos poseen 
un deseo proveniente del corazón para cumplir 
con sus responsabilidades con todo su corazón, 
mente y alma, sin ahorrar su tiempo y dinero.

Por ejemplo: en el caso de Moisés, él puso 
su vida cuando oró para salvar al pueblo de 
Israel que había cometido pecados. «Entonces 
volvió Moisés a Jehová, y dijo: Te ruego, 
pues este pueblo ha cometido un gran pecado, 
porque se hicieron dioses de oro, que perdones 
ahora su pecado, y si no, ráeme ahora de tu 
libro que has escrito» (Éxodo 32:31-32).

En realidad, el deber de Moisés era sacar a 
la gente fuera de Egipto y guiarlos. Cuando 
Moisés estaba cumpliendo esta tarea, él tenía 
el corazón de Dios y guió al pueblo con todo 
su amor y esfuerzo. Es por esta razón que, 

cuando las personas cometían pecados, sentía 
que había sido su propia falta y quería tomar la 
responsabilidad por ello. 

Lo mismo sucedió con el apóstol Pablo. 
En Romanos 9:3 leemos: «Porque deseara 
yo mismo ser anatema, separado de Cristo, 
por amor a mis hermanos, los que son mis 
parientes según la carne». Aquellos que son 
fi eles no solo dirán: “He hecho lo necesario”, 
sino que trabajarán con todo el corazón.

2. Es fi delidad cuando se circuncida el 
corazón y es fi el en la verdad.

Supongamos que alguien se unió a una 
pandilla y dedicó su vida al jefe de la banda. 
¿Acaso Dios dirá que esa persona es fi el? ¡Por 
supuesto que no! Dios puede reconocer nuestra 
fidelidad solo cuando somos fieles en la 
bondad y en la verdad. Lo más importante en 
ser alguien fi el en la verdad, es la circuncisión 
del corazón. 

En Apocalipsis 2:10 leemos: «...sé fi el hasta 
la muerte, y yo te daré la corona de la vida». 
En este caso, ser fiel hasta la muerte no solo 
significa que tenemos que trabajar duro y 
fi elmente hasta nuestra muerte física, sino que 
también debemos cumplir con toda la Palabra 
de Dios en los 66 libros de la Biblia, con toda 
nuestra vida. Al igual que Pablo quien dijo: 
“Muero diariamente”, debemos crucificar 
nuestra carne y llegar a ser santos. Esta es la 
fi delidad espiritual.

Lo que Dios el Padre más desea de nosotros 
es la santidad. Debemos darnos cuenta de eso 
y esforzarnos en circuncidar nuestro corazón. 
Cualquier deber que estamos llevando a cabo 
en este momento, tenemos que ser fieles sin 
cambiar, mientras también alcanzamos la 
santidad.

En caso de dificultades que se producen 
o algunas pruebas del corazón, no vamos 
a renunciar a nuestro precioso deber 
simplemente a causa de la prueba. Por otra 
parte, si alguien descuida la circuncisión del 
corazón, no podrá mantener su corazón cuando 
se enfrente con dificultades y problemas. Es 
posible que renuncie a la relación de confi anza 
con Dios y que renuncie a su responsabilidad.

Para tener la fi delidad reconocida por Dios, 
debemos buscar la fi delidad espiritual, lo que 
signifi ca que tenemos que circuncidar nuestro 
corazón. La circuncisión del corazón es un 
deber para los hijos de Dios que son salvos, 
pero si desechamos el pecado y cumplimos 
con nuestras responsabilidades con un corazón 
santificado, podemos producir mucho fruto, 
más que cuando las cumplíamos con nuestra 
mente carnal.

Suponga que usted suda mucho por trabajar 
arduamente el día domingo. Pero quebranta la 
paz con los demás. Si usted sirve a la iglesia 
mientras se queja y tiene resentimiento, gran 
parte de su recompensa le será quitada. Mas si 
sirve a la iglesia con bondad y amor estando 
en paz con los demás, todo su trabajo será un 
aroma aceptable a Dios, y cada una de sus 
obras se convertirá en su recompensa.

3. Fidelidad es trabajar de acuerdo con 
la voluntad del amo.

Supongamos que el amo dirigió a su 
trabajador para realizar un trabajo dentro del 
hogar, pero este trabajador fue a trabajar en el 
campo durante todo el día. Él no obedeció la 
voluntad del amo, y se debe a que la voluntad 
del amo era diferente a sus propias ideas o, 
tiene motivos egocéntricos. Entonces, a pesar 
que trabaje muy duro, no es un trabajador fi el. 
Está siguiendo sus propios pensamientos y 
deseos, y ha demostrado que puede renunciar a 
la voluntad del amo en cualquier momento.

En la iglesia, debemos trabajar fi elmente de 
acuerdo al corazón de Dios. Debemos ser fi eles 
al comprender el corazón de los superiores 
de órdenes espirituales mediantes nuestra 
obediencia. No importa cuán duro trabajemos 
por nuestras responsabilidades, si trabajamos 
solo como queremos no podremos refrescar el 
corazón del amo.

En la Biblia leemos acerca de una persona 
llamada Joab. Él era familiar del rey David y 
general del ejército. Joab estaba con David a 
través de todos los peligros, mientras que David 
estaba siendo perseguido por el rey Saúl. Joab 
tenía sabiduría y era alguien valiente. Sirvió así 
a David de la mejor manera, sin embargo, él 
no se sentía muy cómodo con Joab. Era porque 
su servicio no provenía de lo profundo de su 
corazón. Joab no dudaba en actuar de una 
manera insolente ante David cuando quería 
alcanzar su meta. Cuando era benefi cioso para 
Joab, él desobedecía a David. Por último, Joab 
se rebeló contra el rey Salomón, hijo de David, 
y fue condenado a muerte.

Cuando realizamos la obra de Dios, lo más 
importante no es cuán duro trabajamos, sino 
si estamos siguiendo la voluntad de Dios o 
no. Cuando trabajamos en la iglesia, también 
debemos seguir a nuestros líderes antes de 
que sigamos nuestras propias ideas. Esta es la 
verdadera fi delidad.

4. Ser fiel a uno mismo en todos los 
aspectos es fi delidad. 

En Números 12:7, Dios dice de Moisés 
lo siguiente: «No así a mi siervo Moisés, 

que es fiel en toda mi casa». El ser fiel en la 
casa de Dios, significa ser fieles en todos los 
aspectos relacionados con nuestra vida. En 
la iglesia, cuando tenemos muchas tareas 
también debemos cumplir con nuestras 
responsabilidades. Aunque no tengamos una 
responsabilidad particular en la iglesia, es 
nuestra responsabilidad estar presente donde 
se supone que debemos estar presentes como 
miembros.

No solo en la iglesia, sino también en 
nuestro lugar de trabajo y estudio, todos tienen 
su responsabilidad. En todos estos aspectos 
debemos cumplir con nuestra responsabilidad 
como miembros. Ser fi eles en toda la casa de 
Dios es ser fi eles como hijos de Dios y como 
líderes o miembros de una iglesia, una familia, 
en el trabajo o en nuestro lugar de estudio. 
No debemos ser solo responsables en una o 
dos responsabilidades y ser negligentes con 
las demás. Debemos ser fieles en todos los 
aspectos de nuestra vida.

En la medida que nos despojamos de la 
carne y cambiamos a lo espiritual, no es algo 
difícil ser fi eles en todos los aspectos. A pesar 
de que invirtamos poco tiempo, seguramente 
podemos cosechar el fruto de lo que 
sembramos en el espíritu. Además, aquellos 
que han cambiado a lo espiritual, buscan el 
benefi cio de los demás y ven las cosas desde el 
punto de vista de los demás. De esta manera, 
este tipo de personas serán responsables de 
todas sus tareas, aunque tengan que sacrifi carse 
a sí mismos.

Una persona tiene dos responsabilidades 
en dos grupos diferentes. Si por alguna razón 
no puede estar presente físicamente con uno 
de los grupos, intentará ser de algún tipo de 
ayuda con el grupo de otras maneras y en su 
corazón. Podemos ser fi eles en toda la casa de 
Dios y tener paz con todos en la medida en que 
tengamos bondad.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
la razón por la cual producimos el fruto del 
Espíritu Santo y trabajamos con fi delidad hasta 
el punto de morir después de haber recibido el 
Espíritu Santo como un regalo, es llevar a un 
sinnúmero de personas que el Señor compró 
mediante el pago de Su sangre, en la manera 
de la salvación. En Salmos 101:6 leemos: 
«Mis ojos pondré en los fi eles de la tierra, para 
que estén conmigo; el que ande en el camino 
de la perfección, éste me servirá». Les animo 
a producir el fruto de la fi delidad en el corazón 
y practicar el amor del Señor. Ruego en el 
nombre del Señor, que al hacer esto, ustedes 
puedan morar en el lugar más hermoso; la 
Nueva Jerusalén.

Fruto de fidelidad

«Mas el fruto del Espíritu es amor, 
gozo, paz, paciencia, benignidad, 
bondad, f idelidad, mansedumbre, 
dominio propio; contra tales cosas no 
hay ley» (Gálatas 5:22-23 LBLA).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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¡Confianza, la clave 
para el crecimiento 
espiritual!

La cantidad que confiamos en Dios el Creador 
depende del grado en que obedecemos la Palabra de 
Dios. La Biblia es un regalo de parte de Dios para Sus 
hijos amados la cual contiene Su corazón y Su palabra. 

En la Palabra de Dios existen generalmente cuatro 
tipos de mandatos: «Hacer, no hacer, guardar y 
desechar». La medida en que obedecemos Su Palabra, 
nuestra confianza en Dios será diferente. Los que 
confían en Dios completamente viven por la Palabra 
incluso cuando no hay nadie que los esté viendo.

Obedecen a la Palabra de manera invariable, a pesar 
que esto signifi que que deban sufrir alguna pérdida en 
sus vidas o que estén en algún peligro. Es porque creen 
que Dios está vivo, cuida de ellos, protege todas las 
cosas y Su Palabra contiene Su buena voluntad. 

Daniel y sus tres amigos rechazaron los manjares del 
rey para no comer lo sacrificado a los ídolos, aunque 
estaban cautivos. Tampoco Daniel dejó de orar a Dios 
incluso cuando supo que sería arrojado al foso de 
los leones. Ellos estuvieron dispuestos a entregar sus 
vidas.

Y obedecieron la voluntad de Dios sin importar los 
problemas que enfrentaban, y Dios también confi ó en 
ellos y los protegió en el fuego ardiente del horno y 
en el foso de los leones. Además, los bendijo para que 
disfrutaran de mayor honor que antes.

Nosotros también debemos construir la confianza 
con Dios al mostrar las obras de fe, y de esa manera 
vivir en Su amor recibiendo Su reconocimiento y 
confi anza.

Primero:

«¿Hasta qué 
punto obedece 
usted la Palabra 
de Dios escrita 
en la Biblia?»

En la medida en que confi amos en Jesucristo, que 
es nuestro Salvador, depende de cuánto estamos 
seguros acerca de la venida del Señor para llevarnos. 
Si  rea l mente  con f ía  en  el  Señor  que  vend rá 
nuevamente, de manera natural seguirá Su camino. 
Es decir, es posible que se esfuerce en asemejarse 
al Señor, que es santo y perfecto y que sacrifi que su 
vida por las almas como el Señor lo hizo.

Al igual que está escrito en los Hechos de los Apóstoles, 
los discípulos tenían la seguridad que el Señor resucitado 
es el Cristo y predicaron el evangelio valientemente en los 
peligros de la vida. Los discípulos del Señor, el Apóstol 
Pablo, los Diácono Felipe y Esteban, predicaron acerca 
del Dios vivo, Jesucristo y de la existencia del Cielo y el 

Infi erno al mostrar señales.
El Señor también confía en los creyentes que creen que 

el Señor fue crucificado, resucitó y ascendió al cielo y 
que Él vendrá de nuevo para llevarlos. Y los dirige por el 
camino de la vida y les da autoridad y fortaleza para que 
puedan cumplir con sus tareas dadas por Dios. Al hacer 
esto, Él muestra que está con ellos.

Por consiguiente, como leemos en Juan 15:7: «Si 
permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en 
vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho», con 
el fi n de estar unidos con el Señor en confi anza, debemos 
obedecer Su Palabra y cultivar nuestros corazones a la 
verdad por completo. Cuando estamos unidos con el Señor, 
podemos recibir todo lo que pedimos.

Segundo:

«¿De verdad 
cree en el Señor 
que vendrá a 
llevarlo?»

¿Qué significa la “confianza”? La confianza 
significa “firme creencia en la integridad, 

capacidad, o el carácter de una persona o cosa”. Esta 
confianza no se construye de manera unilateral, pero se 

puede decir que se perfecciona solo cuando ambas partes 
confían entre sí. En Juan 15:5 leemos: «Yo soy la vid, vosotros 

los pámpanos; el que permanece en mí, y yo en él, éste lleva 
mucho fruto». Como se menciona, si estamos unidos al Señor, 

podemos producir abundantes frutos en el espíritu y en el cuerpo. 
Examinemos si estamos unidos al Señor en los siguientes tres aspectos.

Existen muchas denominaciones eclesiásticas 
y muchos t ipos de pastores. La medida en que 
confiamos en el pastor en la iglesia depende de si 
tenemos pensamientos carnales al oír la Palabra 
predicada.

Si usted piensa: «¿Acaso tiene que predicar de esta 
manera? Es diferente de lo que he conocido. ¿De dónde 
escuchó tal cosa?» Esto es tener pensamientos carnales, los 
cuales son hostiles hacia Dios. Si piensa de esta manera no 
puede decir que adora en espíritu y en verdad durante el 
servicio (Romanos 8:7). 

Si usted cree que está en lo correcto mientras escucha 
el mensaje en el servicio, no puede decir “Amén” a los 
mensajes. O puede que se sienta mal u ofendido porque el 
mensaje es diferente de lo que usted piensa que debería ser. 
Por el contrario, si no tiene ningún pensamiento carnal en 
contra de ningún mensaje, signifi ca que cree que el pastor 
es a quien Dios estableció y sigue la buena voluntad de 
Dios. 

Por sobre todas las cosas, si el pastor manifi esta el poder 
que pertenece a Dios (Salmos 62:11) en manifestaciones 
de señales y prodigios, debemos creer que Dios está con él. 

Si confi amos completamente en el pastor, quizás pensemos 
naturalmente de él en bondad. Incluso si lo que dice es 
diferente a nuestros propios pensamientos es posible que 
pensemos que hubo alguna razón por lo cual lo dijo. Es 
posible que lo haya dicho para enseñar a muchas personas 
y guiarlas a la verdad y a la bondad.

Cuando pensamos en bondad de esta manera, es posible 
que el Espíritu Santo nos enseñe por qué lo dijo mediante 
la oración, incluso si no nos damos cuenta de la razón de 
manera inmediata. Al seguir teniendo estas experiencias, 
la confi anza en el pastor llega a ser perfecta. Y también el 
pastor puede confi ar en los obreros. No importa qué tipo 
de palabras él diga, no lo malinterpretarán. De esta manera 
puede atraerlos de manera más cercana y confi arles tareas 
importantes con confi anza.

Aquellos que confían en Dios el Creador y el Señor, 
quien vendrá nuevamente, podrán cumplir con la 
providencia de Dios y guiar a muchas almas a la salvación 
en los tiempos finales junto al pastor. ¡Tengamos una 
relación perfecta de confianza y compartamos el amor 
con Dios para siempre la morada celestial más gloriosa, la 
Nueva Jerusalén!

Tercero:

«¿Acaso no 
utiliza sus 
pensamientos 
carnales 
cuando 
escucha los 
sermones?»
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Diaconisa Jeongyeop Roh (63 años), Zona 27 (Corea del Sur) 

Hermana Deolgur (25 años), Iglesia Manmin de Mongolia

«¡Estaba sorda de mi oído derecho por los últimos 
40 años, pero recuperé la habilidad de escuchar!»

«Fui atropellada por un camión que daba marcha 
atrás, pero Dios me protegió y también a mi bebé»

Desde que comencé a asistir a la Iglesia Central 
Manmin en julio de 2004, he recibido muchas 
bendiciones. Antes de asistir a Manmin, mi rostro 
estaba inf lamado y mis ojos lagrimeaban con el 
viento. No podía dormir debido al dolor en mi cuello 
y espalda. Durante veinte años cada primavera sufría 
de dolor crónico en mi espalda. Pero cuando recibí la 
oración por los enfermos, pude ser sanada de todo esto. 

Al recibir buena salud, pude trabajar de manera 
más diligente y pude obtener mi propia casa. Estaba 
llevando una vida cristiana feliz y bendiciones como 
estas. Mientras tanto, experimenté nuevamente el 
poder asombroso de Dios el Creador.

Cuando era joven, estaba tan sorprendida de haber 
perdido mi audición en el oído derecho. Por lo tanto, 
mientras trabaja a menudo me preguntaban si yo 
era sorda. Sin embargo, no podía recibir tratamiento 
médico debido a la situación financiera de mi familia. 
En julio de 2012, mi hija me pidió que fuera al hospital 
por este asunto y que me hiciera un chequeo especial. 
Pero el resultado fue que mi capacidad de audición del 
oído derecho era irrecuperable por lo que una cirugía 
era innecesaria.

Debido a que había vivido escuchando solo con el 
otro oído durante cuarenta años, simplemente lo acepté. 
De hecho, no pensé que podía ser sanada por medio 
de la oración. En ese momento, me sentí apenada ante 
Dios porque no podía ofrecer el servicio de adoración 
excepto por los Servicios dominicales ya que a menudo 
debía trabajar horas extras. Así que fui animada para 
entregarle algo más a Dios.

Desde el año 2013 comencé a escuchar los sermones 
del Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee: «Estudio de 
Génesis», «la semilla de la vida» y «el mensaje de la 
cruz». Constantemente escuché «el mensaje de la cruz» 
y aprendí acerca de la razón por la cual Dios colocó el 
árbol de la ciencia del bien y del mal, la providencia del 
cultivo de la humanidad y el amor de Dios, y por qué 
Jesucristo es nuestro único Salvador. Pude así colocar 

el fundamento de la fe. En la primavera de 2015, me 
encontraba escuchando el sermón del Pastor Principal 
en mi teléfono celular mientras me dirigía al trabajo 
en el metro. La persona que se encontraba a mi lado 
me dijo que podía escuchar el sonido. Era porque el 
audífono de mi oído izquierdo no se encontraba bien 
colocado en mi oreja y el sonido podía escucharse. 
Era extraño porque pensaba que podía escuchar bien 
por mi audífono izquierdo. Pero luego me olvidé del 
asunto.

Un día, de repente llegué a pensar que incluso las 
personas que nacieron sordas llegaron a oír después 
de recibir la oración del Dr. Lee y yo podría haber 
recuperado la capacidad de audición. Y luego coloqué 
el audífono en mi oído derecho e intenté escuchar el 
sermón. Entonces puede escucharlo bien. ¡Asombroso! 
Estaba tan emocionada.

Y me di cuenta que en el metro no me había puesto 
el auricular firmemente en el oído izquierdo, pero pude 
escuchar porque ya había recuperado la capacidad de 
audición en el oído derecho. Simplemente no me había 
dado cuenta.

Mi capacidad auditiva era médicamente irrecuperable 
y no podía ser tratada con cirugía. Pero Dios restauró 
mi audición por medio del poder del Espíritu Santo. 
Y el Espíritu Santo me instó a comprobarlo y ver. En 
noviembre de 2015, fui al hospital y examinaron mi 
oído derecho. Resultó ser normal. ¡Aleluya!

Adicionalmente, experimenté otra obra de sanación 
en el Retiro de verano Manmin 2015. Mi tobillo 
izquierdo se fracturó cuando tenía 18 años, y mi 
pantorrilla izquierda estaba inflamada y la hinchazón 
no disminuyó. Ambas piernas eran diferentes en 
grosor. Pero en la primera noche del retiro, cuando 
recibí la oración del Pastor por los enfermos, mi pierna 
se normalizó.

Le doy todas las gracias y gloria a Dios quien me 
sanó en mi enfermedad, solucionó mis problemas 
financieros y nos bendijo con la esperanza por el Cielo. 

En marzo de 2015, fui guiada a la Iglesia Manmin 
de Mongolia por mi abuela. Pasó poco tiempo desde 
que me registré y comencé allí una vida cristiana. 
Mientras pasó el tiempo, pude experimentar el gran 
amor del Dios vivo alrededor de las 6:00 pm del 20 de 
noviembre.

Me encontraba en la calle esperando un taxi junto a 
una amiga. De repente un camión comenzó a retroceder 
hacia donde estábamos nosotras. Me tropecé y luego 
caí. Sin que el conductor lo supiera, soltó el camión y 
estaba a punto de atropellarme. Luego dijo que él pensó 
que simplemente era una piedra grande bajo las ruedas.

En ese momento tenía tres meses de embarazo. En 
ese instante pensé que iba a morir y oré a Dios que 

salvara al bebé en mi vientre. Esto sucedió tan rápido 
que mi amiga estaba conmocionada. Pero ella supo 
cómo manejar la situación rápidamente y me llevó al 
hospital. Sorprendentemente, el bebé en mí y yo no 
tuvimos ningún problema en absoluto. ¡Aleluya!

Mi amiga, que presenció el accidente, y el médico se 
llenaron de emoción y dijeron: «¡Qué sorpresa! ¡Esto 
fue algo asombroso!»

En realidad, probablemente debería haber muerto 
allí, pero Dios me salvó e incluso contestó mi oración y 
protegió a mi bebé. Me sentí muy agradecida.

Siento mucho amor por Dios el Padre y llegué a tener 
una fe viva. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien 
me protegió en este mundo lleno de accidentes.


